

CORTE COLOMBIANA APROBÓ RECURSO QUE FAVORECE SU ENVÍO A CHILE

# Proceso de extradición de Larry Changa quedará en manos de Petro

**ROBERTO RIVAS S.** La Serena

La Corte Suprema de Justicia de Colombia emitió una resolución o concepto favorable para extraditar a Chile al venezolano Larry Amaury Álvarez Núñez, alias "Larry Changa", uno de los principales cabecillas y cofundadores de la banda criminal Tren de Aragua.

"Larry Changa" es solicitado por la justicia chilena por delitos como terrorismo, financiación al terrorismo, tráfico de armas y municiones, extorsión agravada y secuestro, detalló en su decisión la Sala Penal de la Corte Suprema.

Álvarez está imputado en Chile como autor del delito de asociación ilícita y dos delitos de secuestro contra un vendedor de la localidad de Los Vilos, hechos perpetrados en septiembre de 2022 y entre septiembre y octubre de 2023.

El venezolano está preso en la cárcel La Picota, en Bogotá, desde hace un año, tras ser capturado en el departamento colombiano del Quindío (oeste) en un operativo conjunto entre la Policía de Colombia, Chile y Venezuela.

El Ministerio de Defensa de Colombia explicó que el detenido llegó a ese país con documentos falsos y "se encargaba de la estrategia criminal para la expansión territorial del Tren de Aragua en territorio colombiano".

En tanto, desde el Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile, confirmaron a Diario El Día que la Corte Suprema de Colombia resolvió el primero de dos pedidos de extradición de Larry "Changa", con lo que se abre una puerta al proceso de extradición.

"Aún falta que la Corte resuelva el segundo pedido y, con eso, vendrá el proceso de decisión final del poder



"Larry Changa" es intensamente buscado por las autoridades chilenas.

EL DÍA

**La cancillería confirmó que una vez que la justicia de ese país resuelva el segundo pedido, vendrá el proceso de decisión final del poder ejecutivo, con el que el presidente Petro podría firmar la orden de extradición a Chile. El fundador del Tren de Aragua enfrenta cargos -entre otros delitos- por secuestros perpetrados en Los Vilos.**

ejecutivo, que tiene la última palabra", señalaron desde la institución.

Con respecto de los plazos con los que se podría ejecutar la medida, indicaron que no es posible hacer una estimación precisa, ya que los tiempos dependen de la legislación y de la administración colombiana.

El mismo presidente de Colombia, Gustavo Petro, a través de su cuenta en la red social "X" @petrogustavo, celebró el 1 de julio del año pasado,

la captura del peligroso delincuente.

"Buscado por Venezuela y Chile con orden de captura en 196 países por la Interpol. Así cayó Larry Changa, uno de los tres fundadores del 'Tren de Aragua' en Colombia, capturado por la policía Nacional", publicó el mandatario colombiano, quien ahora tendrá la última palabra sobre el destino del delincuente.

El Tren de Aragua nació en las cárceles de Venezuela y se ha extendido



**Aún falta que la Corte Suprema de Colombia resuelva el segundo pedido y, con eso, vendrá el proceso de decisión final del poder ejecutivo, que tiene la última palabra"**

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE CHILE

por varios países latinoamericanos, como Colombia, Perú, Bolivia y Chile, donde las autoridades la acusan de cometer numerosos delitos, como narcotráfico, extorsión, secuestros y homicidios.

La Embajada de Estados Unidos en Colombia y la policía colombiana ofrecen un total de 12 millones de dólares por la captura de tres líderes de la organización criminal.

Esos cabecillas son Giovanni San Vicente; Yohan José Romero, alias "Petrica"; y Héctor Guerrero Flores, alias "Niño Guerrero", por quienes se ofrecen recompensas de 3, 4 y 5 millones de dólares, respectivamente.

A los tres se les acusa de delitos de conspiración para cometer crímenes, tráfico de narcóticos y de personas, y lavado de dinero.



**Reportero ciudadano**

## Tu opinión nos importa

Agréganos al WhatsApp

### +56 954636111

Comparte con nosotros las noticias que ocurren a tu alrededor, fotos, audios, videos y denuncias. Envíanos, en cualquier momento

